

# Más de 5 mil litros de alcohol incautados fueron destruidos en Iquique

**Botellas de licores estaban guardadas en bodegas de la Dicrep desde el 2019.**

Germán Pozo-Sanhueza  
 La Estrella de Iquique

**D**urante la mañana de ayer, frente a la Dirección General de Crédito Prendario en Iquique, popularmente llamada "Tía Rica", se realizó la destrucción de bebidas alcohólicas incautadas durante operativos policiales en la región, donde más de 5 mil litros fueron vaciados en contenedores, con el objetivo de desocupar las bodegas de esta institución pública para almacenar futuras incautaciones ante la falta de espacio.

Maura Cortez, administradora de la Dicrep Iquique

que, explicó que, debido a la pandemia, no habían podido deshacerse de estos productos que llevan acumulados desde 2019. "Tenemos que ponernos al día, hoy no alcanzamos a sacar todo, pero esperamos hacerlo paulatinamente durante los próximos días. Necesitamos urgente desocupar estas bodegas, ya que con todo el plan de seguridad que se está implementando a nivel local, han aumentado las incautaciones (...) Carabineros tiene sus bodegas a plena capacidad".

Puntualizó que estos productos "fueron incautados y destruidos ya que no contaban con alguna docu-



BEBIDAS DESTRUIDAS SE ENCONTRABAN INCAUTADAS EN LAS BODEGAS DE LA DICREP DESDE 2019.

mentación que señale su procedencia. Es por eso que el Juzgado de Policía Local da un tiempo a los fiscalizados para que puedan justificarse. Una vez se tiene una sentencia al respecto, recién podemos comenzar la destrucción de lo incautado".

Señaló que los residuos de este procedimiento, tanto de envases como el líquido, serán tratados en un camión limpiafosas, facilitado por Aguas del Altiplano. Reconoció que, a diferencia de otras instancias realizadas de esta índole, en esta oportu-

nidad no se contó con una empresa de reciclaje para hacerse cargo de los desechos sólidos ante falta de presupuesto.

"La Dicrep, desde la reforma procesal penal, trabaja y colabora haciendo este trabajo en los decomisos.

Sin embargo, no contamos con el presupuesto suficiente hoy para poder financiar esta labor. (...) Hoy todo esto se va ir derecho al vertedero (...) No podría afirmar que posteriormente se pueda separar los desechos, como idealmente tuvo que haber sido", recalcó.

Una de las autoridades presentes en el operativo fue el seremi del Trabajo y Previsión Social, Ignacio Prieto, quien destacó que este trabajo "se pudo llevar a cabo gracias a la colaboración de la Delegación Presidencial, el municipio, los juzgados de policía local, Carabineros y la Dicrep, a través de un trabajo coordinado (...) donde además interviene el SAG, Seremi de Salud, que dan cuenta que estos líquidos no son aptos para el consumo humano".